
 

 

 

 

 

 

「行事」の楽しさ、再確認 

                                   学校長 金子 博美 

肌に触れる風もだんだんに冷たくなりました。晩秋の気配を感じます。 

１０月１６日、運動会を実施しました。保護者の方をはじめ、皆様のご協力のもと無事に

行うことができましたことを心より感謝申し上げます。昨年同様、この運動会が今年度初の

全校行事でした。分散登校解除後、約２週間での本番に不安がなかったわけではありません。

ただ、職員一同、子どもを信じて今できる限りのことに取り組もうという強い思いは、あり

ました。演技の練習は動画を活用し、校庭での練習は全学年とも３回とし、全校練習なども

計画しませんでした。これは感染症拡大防止の対策です。さらに、開閉会式はスタジオから

の生放送としました。これも対策の一環でした。進行を務める実行委員や３人の応援団長が

放送室から盛り上げ、テレビ画面を通して全校が一つになり、校内にわくわく感が広がりま

した。勝っても負けても思い出に残る「運動会」をみんなで楽しもうとする子どもたちの姿

が見られました。「全校」で取り組むことにこだわり、そのためにこのような工夫を重ね、

実現した今年度の運動会です。この時、開催を決めてよかったと感じました。 

～６年３組 藤原航介さんの『運動会振り返りカード』より一部を紹介します～ 

 

 

 

 

 

 

学校行事では「全校で協力しよりよい学校生活を築くための体験的な活動を通して集団へ

の所属感や連帯感を深めること」も目標の一つです。そのことを大切にしながら、みんなと

一緒だからこそできることを一つでも多く実践し、自分のよさを発揮することができる学校

でありたいと考えています。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

令和３年度                              学校だより 

                                   令和３年１０月２９日 

      さつきが丘  １１月号 第３４２

号 

【記念グッズ、完成】 

自分たちのアイディアでいろいろなものを作りました。運動会の日、参加賞のノートと共に一人

ひとり持ち帰りました。さつきが丘小学校にしかない『夢のセット🍙』です。 

【花壇、リニューアル中】 

９月号でお知らせした活動が動き出しました。「さつきが丘小学校の入り口は、やっぱりさつきの

花でいっぱいにしたい」「せっかくだから、記念になる木を自分たちで植えたい」・・・そんな思い

がきっかけとなり、本格的に花壇の手入れを始めています。学校のシンボルになるよう、卒業生や

地域の方々にも、見て楽しんでいただけるものにしていきたいと考えています。 

『応援団長という大きな役割をもち、３０周年目という大きな節目ということもあり、不安な点

も多かったけれど、４・５年生そして６年３組の支えもあり仕事を全うできたと思います。そし

て最高の優勝でした。運動会で感じることができた仲間の大切さ…もっと大きなかべも仲間と協

力してこわしていきたいです。１年生の演技がかわいらしくてつい見とれてしましました。ぼく

たちの小学校生活はここから始まったんだと振り返るきっかけにもなりました。』 

 

３０周年記念事業ニュース！ 

本号見開き右下の写真を 

ご覧ください☺ 


